

Antrag Nr. 22-O-17-0005

CDU

Betreff:

Reinigung des Niederschlag-Auffangbehälters an der K659 sowie bauliche Umgestaltung des Abflusses (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Wetterereignisse mit einhergehenden starken Niederschlägen sind im Zuge des Klimawandels verstärkt zu erwarten. Bereits heute gibt es in der Gemarkung Kloppenheim bauliche Vorkehrungen zur Sicherstellung des Abflusses von Niederschlagswasser. So sind entlang der Kreisstraße K659 auf beiden Seiten Entwässerungsrinnen sowie Auffangbehälter für Niederschlagswasser und Unrat vorhanden.

Die Entwässerungsrinne auf der östlichen Seite der K659 wurde im Spätsommer 2021 von Wildwuchs und Erdablagerungen befreit. Der Auffangbehälter kurz vor dem Abzweig zum Reitplatz „Hockenberger Höhe“ ist jedoch nahezu bis zum oberen Rand mit Schlamm und Zweigen gefüllt, sodass er seine Funktion in Kürze nicht mehr erfüllen werden kann.

Weiterhin ist der Abfluss des Wassers am unteren Ende der Entwässerungsrinne baulich derzeit so gestaltet, dass schon bei mittleren Niederschlagsmengen das Wasser nicht mehr sicher in den Abfluss fließt, sondern darüber hinausschießt und weiter in die Ortsmitte strömt.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten

- a) die zeitnahe Reinigung des Sammelbehälters auf der östlichen Seite der K659 Kloppenheim-Auringen zu veranlassen (Bild 1 im Anhang),
- b) diesen sowie die Entwässerungsrinne regelmäßig frei von jeglicher Verschmutzung zu halten und
- c) bauliche Veränderungen des Abflusses zu prüfen und umzusetzen, damit das abfließende Niederschlagswasser sicher in die Kanalisation geleitet wird (Bild 2 im Anhang).

Gezeichnet

Leonhard Klinkmüller Erhard Stein
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Wiesbaden-Kloppenheim

Wiesbaden, 15.06.2022